

Nomor : 14520/D.2.1/11/2020

06 November 2020

Hal : Pemanfaatan Aplikasi Monitoring-Evaluasi Lokal

Yth. **Pimpinan/Kepala Daerah di Seluruh Kementerian/Lembaga/Pemerintah Daerah**
di Tempat

Aplikasi Monitoring-Evaluasi Lokal (AMEL) yang dikembangkan oleh Lembaga Kebijakan Pengadaan Barang/Jasa melalui Direktorat Perencanaan, Monitoring dan Evaluasi Pengadaan adalah aplikasi berbasis web yang diinstal di masing-masing SPSE yang terdistribusi dan dikelola sendiri oleh Kementerian/Lembaga/Pemerintah Daerah (K/L/Pemda) sehingga data yang dihasilkan lebih akurat dan realtime, mulai dari perencanaan sampai serah terima pekerjaan serta pembayaran. Sumber data yang ditampilkan di AMEL merupakan sumber data yang berasal dari Sistem Informasi Rencana Umum Pengadaan (SiRUP), e-Katalog, Sistem Pengadaan Secara Elektronik (SPSE), Kontrak Manajemen dan kedepannya diharapkan dapat pula terintegrasi dengan seluruh aplikasi Keuangan Pusat dan Daerah maupun aplikasi Pemerintahan lainnya.

Bahwa dalam rangka penguatan monitoring dan evaluasi pada aspek pengadaan barang/jasa, LKPP telah membangun integrasi aplikasi antara AMEL dengan SPSE. Melalui integrasi tersebut, Pimpinan Kementerian/Lembaga/Pemerintah Daerah dapat memantau aktivitas pengadaan barang/jasa secara *real time*. Untuk kemudahan penggunaan AMEL, kami telah menyederhanakan proses instalasi AMEL sehingga tidak memerlukan proses administrasi yang panjang. SPSE versi terbaru (versi 4.4) yang akan di-*re/lease* dalam waktu dekat akan menyediakan AMEL sebagai salah satu modul dari SPSE. Kementerian/Lembaga/Pemerintah Daerah cukup melakukan *update* SPSE versi 4.4 untuk menggunakan dan memanfaatkan AMEL yang diharapkan mulai bisa dimanfaatkan pada awal Tahun 2021. Untuk informasi lebih lanjut dapat menghubungi Direktorat Perencanaan, Monitoring dan Evaluasi Pengadaan melalui *e-mail* helpdesk.pnep@lkpp.go.id.

Demikian disampaikan, atas perhatiannya diucapkan terima kasih.

Direktur Perencanaan, Monitoring
dan Evaluasi Pengadaan,



Dokumen ini telah ditandatangani secara elektronik

Iwan Herniwan

Tembusan :

1. Kepala LKPP
2. Deputi Bidang Monitoring, Evaluasi, dan Pengembangan Sistem Informasi



Dokumen ini telah ditandatangani secara elektronik menggunakan sertifikat elektronik yang diterbitkan BSrE. Untuk memastikan keasliannya, silakan scan QRCode dan pastikan diarahkan ke alamat <https://eoffice.lkpp.go.id/keaslian>

Token : rGaqSz
Nomor Tiket : SK202011060002